

Villeurbanne, le 14/10/2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DES ENFANTS SANS TOIT DORMENT A L'ÉCOLE LAZARE GOUJON !

Une famille de l'école soit 3 enfants occupent les locaux de l'école depuis ce jeudi soir.

Ce jeudi 13 octobre 2022, les trois enfants sans toit de l'école Lazare Goujon et du collège Les Iris ainsi que leurs parents ont dormi sur des tapis de gym du gymnase dans la salle des maîtres, avec les enseignants de l'école.

La cagnotte qui avait été créée par le collectif « Jamais sans toit » de l'école Lazare Goujon (enseignants, parents...) trois semaines auparavant est aujourd'hui épuisée et il n'y a plus d'argent pour payer des nuits d'hôtel.

Il s'agit de rendre visible cette situation inacceptable et d'alerter les autorités compétentes.

Le collectif « Jamais sans toit » avait sollicité une audience pour demander au préfet que le droit à l'hébergement des 189 enfants sans toit de la Métropole soit enfin respecté.

Alors, en soutien à l'occupation de l'école Lazare Goujon, **le 17 octobre (Journée mondiale du refus de la misère)** les collectifs des écoles villeurbannaises coordonnées se rassembleront devant l'école Lazare Goujon à 17h avec banderoles et casseroles avant de rejoindre le rassemblement prévu devant la Préfecture du Rhône à 18h.

Une solution doit être apportée en urgence à la famille mise à l'abri à l'école Lazare Goujon. La solidarité citoyenne n'a pas à se substituer au principe de solidarité nationale : il est urgent que l'Etat prenne ses responsabilités face à cette situation inacceptable.

Un toit c'est un droit !

Collectif Jamais sans toit École Lazare Goujon

Membre du réseau national d'aide aux élèves sans toit. <https://www.eleves-sans-toit.fr>

Contact : Benjamin 07 61 80 13 20

Adresse : École Lazare Goujon 50, rue Pierre Voyant 69100 Villeurbanne